

Le défi de la rentrée scolaire: la qualité de l'enseignement



Par María Josefina Arce

Près de 2 millions d'enfants et de jeunes s'apprêtent dans tout Cuba pour la rentrée scolaire, lundi prochain.

La priorité pour le ministère de l'Éducation est de leur garantir le personnel enseignant et la qualité de l'enseignement à tous les niveaux.

Pour ce faire, le ministère de l'Éducation a rappelé des enseignants à la retraite, embauché des universitaires et même des étudiants.

Parallèlement, il est prévu la formation permanente d'instituteurs et de professeurs affectés à tous les sous-systèmes de l'Éducation nationale.

Ena Elsa Velasquez, ministre cubaine de l'Éducation, a récemment souligné qu'il faut aussi rechercher la formation de valeurs et la conduite adéquate des enfants et des jeunes en dehors des établissements scolaires.

Un grand défi que les enseignants sont appelés à relever de concert avec la famille et d'autres acteurs de la société.

Pour ce faire, le ministère de l'Éducation a mis l'accent sur ce que nous appelons chez nous la formation des vocations ou l'orientation professionnelle afin de faire naître depuis l'enfance un penchant pour les études et la recherche.

Toute une série d'initiatives sont prévues pour l'année scolaire qui démarre lundi. Elles visent toutes au perfectionnement du système d'enseignement à Cuba, un système qui a mérité les éloges de bon nombre de personnalités et d'organisations internationales.

Dans ce contexte s'inscrivent les concours d'entrée aux lycées de sciences exactes. Le grand but est de reprendre les objectifs tracés à l'origine de ces lycées spécialisés pour la formation de futurs scientifiques.

Ces établissements scolaires ont formé la pépinière d'où se nourrissent par la suite les institutions scientifiques de tout le pays et il faut, après une baisse de la qualité scientifique des cours et des diplômés, redorer les blasons des lycées de sciences exactes.

A la rentrée, les élèves de l'enseignement secondaire rencontreront, d'autre part, des laboratoires de physique, de chimie et de biologie remis à neuf.

Le matériel scolaire qui est remis gratuitement aussi bien aux écoliers, qu'aux lycéens et aux étudiants est d'ores et déjà distribué à tous les niveaux.

On n'a pas lésiné d'efforts pour que cette année scolaire soit supérieure à la précédente. Cuba est engagée envers une école à même de remplir sa mission d'enseigner et d'éduquer les nouvelles générations. C'est l'avenir du pays qui est en jeu.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/104448-le-defi-de-la-rentree-scolaire-la-qualite-de-lenseignement>



Radio Habana Cuba